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Le programme 
du Festival 

Entre Rhône et Saône 
 

« Entre Rhône et Saône » est un festival. 

Un festival est un ensemble d’évènements culturels.  

Un évènement culturel est par exemple un concert.  

 

Le festival est dans plusieurs lieux de Lyon.  

Ces lieux peuvent être dans des parcs 

ou dans des musées par exemple.  

Tous les moments importants du festival sont dans la rue.  

 

Le festival est du vendredi 28 Juin au dimanche 30 juin 2024.  

 

Ce document vous présente : 

 les informations pour venir au festival  

 le programme des événements importants du festival  

 

Vous pouvez trouver le programme entier du festival :  

 sur le site internet du festival  

 ou à l’office de tourisme de Lyon  
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Venir au festival  

Les évènements du festival sont dans 4 lieux :  

 Les berges de la Guillotière, dans le 3ème arrondissement 

 La Darse Confluence, dans le 2ème arrondissement 

 L’île Barbe, dans le 9ème arrondissement 

 Le Parc des Berges du Rhône  

 

Vous pouvez aller sur les évènements du festival :  

 

 à pied 

 

 à vélo 

 

 en transports en commun  

 

Les transports en commun sont par exemple : 

 

 le bus 

 

 le métro 

 

 le tramway 
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Pour aller aux Berges de la Guillotière, vous pouvez utiliser : 

 le métro D 

 le tramway T1 

Vous devez vous arrêter à l’arrêt appelé « Guillotière Gabriel Péri ». 

 

Pour aller à La darse Confluence, vous pouvez utiliser : 

 le tramway T1 

 le tramway T2 

Vous devez vous arrêter à l’arrêt appelé 

« Hôtel de région Montrochet ». 

 

Pour aller au Parc des Berges du Rhône, vous pouvez utiliser 

le tramway T1. 

Vous devez vous arrêter à l’arrêt appelé « Halle Tony Garnier ».  

 

Pour aller à l’Île Barbe, vous pouvez utiliser le bus 31.  

Vous devez vous arrêter à l’arrêt appelé « île Barbe ».  

Vous pouvez aussi utiliser le bus 43.  

Vous devez vous arrêter à l’arrêt appelé « Saint Rambert île Barbe ». 
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Informations sur le festival 
 

Vous pouvez trouver toutes les informations sur le festival  

à plusieurs endroits.  

Vous pouvez les trouver sur le site Internet du festival.  

Le site internet du festival est : www.entre-rhone-et-saone.fr. 

 

Vous pouvez aussi trouver les informations  

à l’office de tourisme de Lyon 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’office de tourisme de Lyon est situé place Bellecour.   

Il est ouvert tous les jours de 9h30 à 18h00.  

Vous pouvez aussi appeler au 04 72 77 69 69 

 

Pour aller à la place Bellecour, vous pouvez utiliser :  

 le métro A  

 le métro D  

Vous devez vous arrêter à l’arrêt de métro appelé « Bellecour ». 

 

http://www.entre-rhone-et-saone.fr/
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Pour boire et manger  
 

Pour boire et manger pendant le festival, 

il y a des stands de restauration. 

Vous pouvez acheter à manger et à boire sur les stands de restauration. 

 

Tous les jours du festival, vous pouvez trouver des stands 

de restauration :  

 sur les berges de la Guillotière  

 à la darse Confluence 

 à l’île Barbe 

 

Le dimanche 30 juin, un stand de restaurant est installé :  

 au Parc des Berges du Rhône 

 

Pour boire, vous pouvez aussi prendre une gourde d’eau.  

Vous pouvez remplir votre gourde sur tous les lieux du festival.  
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Toilettes  
 

Des toilettes accessibles aux personnes à mobilité 

réduite sont disponibles sur les 4 lieux :  

 sur les berges de la Guillotière  

 à la Darse Confluence 

 au Parc des Berges du Rhône 

 à l’île Barbe 

Les personnes à mobilité réduite sont des personnes 

qui ont des difficultés à se déplacer.  

Par exemple, les personnes qui utilisent un fauteuil roulant  

ou une canne sont à mobilité réduite. 

 

 

Accessibilité  
 

 

Vous pouvez trouver toutes les informations d’accessibilité 

sur le site Internet du festival. 

La page Internet est : www.entre-rhone-et-saone.fr/accessibilite 

 

Tous les lieux du festival sont accessibles  

aux personnes à mobilité réduite. 

 

 

 

http://www.entre-rhone-et-saone.fr/accessibilite
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Des places de parking sont disponibles à côté de 

tous les lieux du festival pour les personnes qui ont 

une carte de mobilité inclusion. 

Une carte de mobilité inclusion est donnée par exemple  

aux personnes à mobilité réduite.  

 

Certains évènements sont à l’intérieur des lieux. 

Ces lieux sont :  

 Hôtel de Ville 

 Musée des Beaux-Arts 

 Musée Gadagne 

 Musée d’Art Contemporain 

 Villa Gillet 

 Centre Nautique Tony Bertrand 

 Péniches du Val du Rhône 

 Palais de la Mutualité 

 Pôle de Commerces et de Loisirs Confluence 

 

Vous pouvez vous renseigner sur l’accessibilité de chaque lieu 

directement auprès du lieu : 

 à l’accueil 

 sur le site internet du lieu 
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Le programme des moments importants  
 

Un programme donne les informations sur un évènement culturel.  

Les informations des évènements sont : 

 

 le nom de l’événement 

 

 la date et l’heure  

 

 la description de l’événement  

 

 le lieu  

 

Il y a des moments importants tous les jours du festival.  

Certains ont lieu plusieurs fois. 

Certains n’ont lieu qu’une fois pendant le festival.  

 

Les moments importants sont tous gratuits.  
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La nouvelle mâchecroute 
 

Les dates et heures de l’évènement sont : 

 le vendredi 28 juin à 18h30 

 le samedi 29 juin à 18h30 

 le dimanche 30 juin à 18h30 

Le lieu est sur les berges de la Guillotière.  

 

Une histoire ancienne raconte que les habitants  

de Lyon avaient très peur que les fleuves débordent.  

Les habitants de Lyon avaient tellement peur de cela. 

Donc ils racontaient que c’était à cause d’un monstre.  

Le monstre s’appelait la Mâchecroute.  

Depuis, le monstre s’est réconcilié avec les habitants 

de Lyon.  

Ensemble, ils se sont rencontrés déjà 2 fois !  

 

Cette année, le monstre Mâchecroute est encore présent pendant le 

festival.  

C’est une sculpture immense.  

Venez découvrir à quoi elle ressemble cette année.  
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Vous pouvez le voir tous les jours du festival. 

Elle est sur les Berges de la Guillotière.  

Le spectacle est à 18h30 tous les jours. 

La sculpture se met à bouger. 

Pour voir le spectacle, vous allez sur les gradins 

des berges de la Guillotière. 

Les gradins sont comme des grands escaliers. 

Vous pouvez vous asseoir dessus. 
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Ondine à la Guill’  
 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

le vendredi 28 juin de 19h à 23h30 

Le lieu est Quai Augagneur, sur les berges de la Guillotière. 

 

Cet événement est un repas partagé.  

Un repas partagé est un repas où tout le monde amène des choses. 

Ces choses peuvent être : 

 des boissons 

 des plats cuisinés 

 

Ces choses sont partagées pour manger tous ensemble. 
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La grande parade 
 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

le samedi 29 juin à 17h. 

Le lieu de départ est sur la place des Terreaux. 

 

Cet évènement est un défilé  

dans les rues. 

Il y a : 

- des musiciens 

- des danseurs  

 

Vous pouvez rejoindre la grande parade dès 17h.  

A partir de 17h30, le parcours commence.  

Vous traverserez le pont Wilson  

pour aller jusqu’aux berges de la Guillotière à pied.  

C’est un événement de fête dans la rue.  
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Ilotopie – Spectacle sur la Saône  
 

La date et l’heure de l’évènement sont :  

le samedi 29 juin à 22h30. 

Le lieu est sur la Saône entre : 

 la passerelle Saint Vincent  

 et la passerelle Saint-Georges 

La passerelle est un pont pour les personnes à pied. 

Les voitures ne peuvent pas rouler dessus.  
 

Cet évènement est un spectacle sur l’eau. 

Pour regarder le spectacle,  

vous allez vous asseoir  

sur les berges de la Saône. 

Les berges sont les bords  

des fleuves.  

 

Vous verrez une île  

qui glisse sur l’eau.  

Des épouvantails habitent sur cette île.  

C’est un beau spectacle avec des ombres et des lumières.  

Ce spectacle est fait pour nous faire rêver  

et penser à la beauté de la nature.   

Le spectacle s’appelle « Îles de paille, îles essentielles ».  

Il est joué par la compagnie Illotopie.  
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Baignade dans le Rhône  
 

La date et l’heure de l’évènement sont : 

le dimanche 30 juin de 11h à 18h. 

Le lieu est le Parc des Berges du Rhône. 

 

Le dimanche 30 juin, vous pouvez venir vous baigner 

au parc des berges du Rhône.  

Vous pouvez venir vous baigner à partir de 11h.  

C’est possible pour toutes les personnes qui ont plus de 10 ans.  

 

Cet événement peut être annulé :  

 si l’eau est polluée  

 s’il fait trop froid  

 s’il pleut 
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Open air 
 

La date et l’heure de l’évènement sont : 

le dimanche 30 juin de 15h à 22h. 

Le lieu est le Parc des Berges du Rhône. 

 

Le D.J Folamour sera là pour jouer de la musique tout l’après-midi.  

 

Cet évènement est un concert.  

Le concert est fait par DJ Folamour. 

Un DJ est une personne qui fait de la musique avec 

des appareils électroniques. 

Il peut choisir des chansons qui existent 

et les mélanger.  
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Les guinguettes 
 

Les dates et les heures de l’évènement sont :  

 le vendredi 28 Juin, à partir de 17h 

 le samedi 29 Juin, à partir de 11h 

 le dimanche 30 juin, à partir de 11h 

Les lieux  sont :  

 les berges de la Guillotière  

 la darse Confluence 

 l’île Barbe 

Il y a 3 guinguettes pendant le festival. 

Une guinguette est un lieu dehors.  

Les gens peuvent :  

 manger et boire 

 et faire la fête tous ensemble ! 

C’est un lieu qui plaisait beaucoup dans le passé.  

Pendant la journée, vous pouvez venir 

manger et boire.  

Tous les soirs, vous pourrez par 

exemple :  

 danser 

 écouter des concerts 

 voir des spectacles 

 rencontrer des personnes 

 manger et boire 
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Les concerts commencent à des heures différentes.  

 

Aux berges de la Guillotière, les concerts sont :  

 le vendredi 28 juin de 19h à 23h30 

 le samedi 29 juin à 18h30 à 23h30 

 le dimanche 30 juin à 16h à 20h 

 

A l’Ile Barbe, les concerts sont :  

 le vendredi 28 juin de 18h à 23h30 

 le samedi 29 juin à 20h à 23h30 

 le dimanche 30 juin à 18h15 à 19h30 

 

A la darse Confluence, les concerts sont :  

 le vendredi 28 juin de 18h à 21h30 

 le samedi 29 juin à 18h à 22h30 

Il n’y a pas de guinguette à la darse Confluence le dimanche 30 juin. 

 

Le programme des guinguettes est dans le programme complet 

du festival.  
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Merci à l’équipe de relecture du document 
 

Ce document est écrit en FALC.  

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.  

Ce document a été réalisé en partenariat  

avec PAIPS et l’ESAT Jacques Chavent de l’Adapei 69. 

 

 

 

Ce document a été relu et validé en 2024 par Nadia Abdelli, Thomas 

Besse, Fabien Merville et Christophe Abrogast de l’Esat Jacques 

Chavent de l’Adapei 69. 

 

 

 

 

 

 


